



Regionaljournal Steiermark



Versuchter schwerer Raub in Kapfenberg

Mehrere unbekannte Männer stehen im Verdacht, versucht zu haben, Donnerstagabend, 20. Juli 2023, einen 16-Jährigen zu berauben. Verletzt wurde niemand.

Gegen 21:20 Uhr erstattete der 16-Jährige aus dem Bezirk Bruck-Mürzzuschlag bei der Polizei die Anzeige. Er gab an, dass ihn gegen 20:15 Uhr, in der Bahnstraße, auf Höhe der Tiefgaragenausfahrt, hinter dem Einkaufszentrum Kapfenberg (ECE), etwa fünf bis sieben Männer (zwischen 16 und 20 Jahren) angesprochen hätten. Einer der Männer, der einen Schlauchschal vor seinem Gesicht gehabt habe, hätte ihn zuerst nach Geld gefragt, dann am Kragen gepackt und ihn aufgefordert, ihm seine Wertsachen zu übergeben. Während zwei weitere Männer ihn dann an den Armen gepackt hätten, hätte ihn der verummte Mann mit der flachen Hand ins Gesicht geschlagen. Ein weiterer Unbekannter hätte ein Klappmesser gezückt und sich in seine Richtung bewegt. Daraufhin hätte sich der 16-Jährige losgerissen, dem verummten Mann einen Schlag ins Gesicht versetzt und sei anschließend geflüchtet.

Bei zwei unbekanntem Männern konnte der 16-Jährige eine Personenbeschreibung abgeben.

Der „verummte Mann“ sei zwischen 16 und 20 Jahre alt, etwa 180 Zentimeter groß, dunkle Augen, schwarze etwa kinnlange lockige Haare, ovale Gesichtsform, braune bzw. ungepflegte Zähne, ausländischer Akzent, trug ein schwarzes Schlauchtuch über Mund und Nase, eine schwarze „Baggy-Jeans“ mit seitlichen Taschen, ein schwarzes T-Shirt und eine schwarze Bauchtasche.

Der zweite Mann hatte ein silber-schwarzes Klappmesser (etwa zehn Zentimeter lange Klinge) bei sich, wäre zwischen 16 und 20 Jahre alt, etwa 180 Zentimeter groß, bekleidet mit einem weißen Trikot, einer schwarzen Hose, trug eine schwarze Bauchtasche sowie ein schwarzes abgenutztes Basecap.



**Sachdienliche Hinweise sind an die Polizeiinspektion Kapfenberg,
Tel. Nr.: 059 133/6203 erbeten.**

